



JORGE ROMERO Diputado federal
ENTREVISTA



Busca dirigencia y pausa con PRI

CLAUDIA SALAZAR

El diputado federal Jorge Romero dice que buscará la dirigencia del PAN, pero niega ser la continuidad de la gestión de Marko Cortés.

“No se puede ceder un bastón de mando”, asegura.

Se pronuncia por dar pausa a la alianza electoral con el PRI y quedar en buenos términos con este partido.

Plantea que el PAN deje de girar en torno a la 4T y empezar a generar otra narrativa.

¿Qué pasó en el PAN con estos resultados electorales, en los que Morena quedó como una aplanadora?

En el PAN primero tenemos que reconocer este resultado. La gente se expresó en todos los sentidos, hubo una amplia mayoría para Morena y sus aliados; hubo casi 20 millones de votos, si sumamos a MC, por una opción diferente a Morena y sus aliados.

En el caso del PAN fueron casi 10 millones de votos. Estamos conscientes de que la gente habló, habló fuerte, habló claro y eso es algo que nosotros tenemos que respetar.

Una cosa es reconocer el resultado y otra no señalar que no fue un proceso equitativo, porque no lo fue. Esta elección no fue legal, porque 25 mil servidores públicos hicieron deliberadamente campaña por un partido, el del poder.

Y hubo un servidor público, que todos ya sabemos quién es, que con toda la tribuna del Poder Ejecutivo Federal hizo campaña en pro por sus candidatos y en contra por los que no eran sus candidatos.

No hubo condiciones de equidad, pero el PAN tiene que entender cuáles fueron los resultados.

Yo creo que el PAN se ha ido diluyendo un poco en sus causas, hay mucha gente que quizá ya no sepa qué es lo que defiende el PAN. Hemos ido perdiendo causas que eran muy representativas para nosotros, como defender con toda convicción la vida, que no se puede reducir a un debate sobre el aborto, es defender la vida.

Hay causas que al PAN no debería de darle vergüenza a exponer y defender. El PAN quiere

un México aspiracional.

Pero también, al PAN le ha faltado, creo yo, una agenda social, que tenemos que reconocer que este Gobierno la ha acaparado por completo.

Yo creo que el PAN tenemos que escoger nuestras batallas y darlas con todo honor”.

¿Fue un error no aprobar los programas sociales en Constitución?

Un grave error que en su momento no supimos explicar, después el PAN lo votó a favor en el Senado, pero no supimos explicar nuestras razones, que fue porque no nos circularon ni siquiera el dictamen, pero no vamos a dejar de reconocer que fue un profundo error”.

¿Buscas entonces la presidencia del PAN?

Sí aspiro a dirigir el partido, a dirigirlo si es que la mayoría del panismo también lo considera como una buena idea. Viene una contienda interna, creo que fuerte. Yo aspiro a que sea una contienda fraternal, pero va a ser fuerte.



¿No eres el heredero de Marko Cortés, no es el que te está pasando la estafeta y que te haga el candidato oficial?

Estoy seguro que eso es lo que más van a querer instalar. En el PAN no se pueden heredar las cosas. (...) Es algo hasta ridículo. En el PAN existen métodos, órganos de dirección, militantes que van a tomar una decisión”.

¿Ya no apoyas una alianza con el PRI?

Yo creo que es la primera gran reflexión que debe de tener el PAN.

Yo aquí distingo que en términos parlamentarios, en las Cámaras, de por sí los números son los que son, creo que tiene que seguir existiendo un bloque.

Ahora, partidista y electoralmente, quizá ya es momento de sí poner una pausa.

¿Concuerdas con los ex Gobernadores del PAN?

Todo mi respeto a lo que dicen los ex Gobernadores, a lo que está diciendo cualquier otra persona que esté aspirando, Damián Cepeda, Adriana Dávila. Este diálogo es el que tiene que darse.